



▶ 7 Abril, 2019



Cartel de la campaña lanzada por Fundación Secretariado Gitano.

# Fundación Secretariado Gitano valora los avances sociales y el reconocimiento

En el día internacional insisten en medidas para asegurar los derechos para todas las personas gitanas

COMO CADA AÑO, el día 8 de abril se celebra el Día Internacional del Pueblo Gitano para recordar la historia del Pueblo Gitano y rendir homenaje a las víctimas gitanas del genocidio nazi y de distintas persecuciones a lo largo de los siglos. Esta fecha recuerda el Congreso Mundial Roma/Gitano celebrado en Londres el 8 de abril de 1971 en el que se instituyeron la bandera y el himno gitanos.

Este año, la Fundación Secretariado Gitano aprovecha esta conmemoración para presentar la campaña de sensibilización "Lección gitana", el capítulo perdido de la historia para "comba-

tir el desconocimiento del pueblo gitano y combatir los prejuicios y la discriminación que perviven todavía", destacan desde la entidad.

La Fundación Secretariado Gitano ha realizado una encuesta que muestra que el 96,3 por ciento de los encuestados nunca ha estudiado la historia del Pueblo Gitano y el 92,45% cree que un mayor conocimiento ayudaría a reducir la discriminación.

Esta nueva campaña de sensibilización de la Fundación Secretariado Gitano está financiada por el programa "Por Solidari-

***Impulsa su campaña de sensibilización "Lección gitana" para combatir los "prejuicios y discriminación"***

dad. Otros fines de interés social" del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social y el Fondo Social Europeo.

Desde la Fundación Secretariado Gitano "no podemos más que alegrarnos de estos avances en términos de reconocimiento y participación, avances que solo pueden producirse cuando las personas tienen garantizados sus derechos sociales básicos: una educación de calidad, un empleo decente y una vivienda digna".

Pero por ello insisten en la necesidad de seguir apostando por políticas, iniciativas y programas que "contribuyan a asegurar esos derechos sociales para todas las personas gitanas, sin dejar a nadie atrás, para que puedan ejercer plenamente su ciudadanía". De ahí que esa amplia representación política de la minoría gitana sea imprescindible para "defender desde los poderes públicos el necesario avance en derechos del pueblo gitano". ●